

年金友の会

「相幸会」春の集い

4月12日（土）、長慶閣にて年金友の会「相幸会」の春の集いが開催され、60名の会員が参加しました。開催に際し、大澤昭夫会長より挨拶で「春の集いが行われることを嬉しく思います。皆さんとお弁当を囲み、お酒を楽しむことができることに感謝します。」と述べました。

続いて、大場組合長は「りんごの樹の雪下ろしの疲れが出てくる頃です。年金の集いでたくさん食べて笑い、日頃の疲れを癒していただきたい。」と話しました。

余興では、相馬こども園の園児による元気なお遊戯、弘前学院聖愛高等学校吹奏楽部のマーチングと生演奏、迫力あるじょっぱり太鼓による和太鼓演奏が披露され、和太鼓の演奏では参加者がビックリするような飛び入りゲストも登場し大いに盛り上がりました。

また、約10年間務めて頂いた相幸会会長を今回で退くことが決まった大澤会長に、大場組合長より感謝と労いの言葉が贈られました。

昨年までは、お菓子とジュースだけの飲食でしたが、6年ぶりに会場の参加者みんなでお弁当を囲んだり、お酒飲んだり、コロナ以前の形に戻り大いに盛り上がりました。

参加していた大助地区の桂田ゆきさんは、「このお弁当は自分の口に合っとても美味しい」と感想を述べてくれました。

最後に金融課の職員紹介が行われ、「今年はこのメンバーで頑張っていきます。」と鎌田課長は締めくくりました。



大澤会長、長い間お疲れ様でした



大場組合長より、ごあいさつ



みんなで囲む、お弁当 (#^^#)



まあまあ、一杯どうぞ～



元気におどる、相馬こども園の園児たち



聖愛高校吹奏楽部による華麗な演奏♪



庄巻の和太鼓パワー（あれ～うちの職員がいる…!?（^^））



★この機会に年金のお受け取りを
JAへ変更してみませんか？

- 1、年金友の会「相幸会」春の集いへのご招待
 - 2、年金友の会「相幸会」忘年会へのご優待
- ※ 他の金融機関での年金受取からJA受取に変更が出来ますので、窓口でご相談ください。



金融課、
みんなで力を合わせてがんばります！